



福祉ソフト Presents

# 大村湾ZEKKEIライド 2019



\ カメラスポット /



10/13



自転車で大村湾を一周するイベント「大村湾ZEKKEIライド2019」が開催されました。今年、西海パールラインの走行が目玉で、全国から集まった約600人の参加者は、アップダウンが多いコースに歯を食いしばりながらも、その先の大村湾の絶景に感動。途中では地域の特産品に舌鼓を打ちながら数時間のライドを楽しみました。

坂の向こうには大村湾の絶景



10/16

## 新幹線を生かしたまちづくり 九州新幹線西九州ルート要望活動

大村市新幹線アクションプラン推進協議会は、JR九州の前田勇人副社長へ要望書を手渡し、九州新幹線西九州ルートを生かしたまちづくりや利便性向上のため、全線フル規格化や「大村市新幹線開業アクションプラン」の取り組みへの連携、速達便が停車することの必要性などを訴えました。



10/10

## 第2大村ハイテクパークに工場建設 マコー株式会社 立地協定調印式

金属部品などの表面処理装置メーカーのマコー株式会社が、第2大村ハイテクパークに新工場を建設することを発表し、県および市と立地協定を結びました。同工場は、令和3年4月に操業開始予定で、大村の人材の採用を中心とした雇用が計画されています。



11/3



11/2

## 大村産長崎和牛に長蛇の列

「牧場まつり」を高良谷牧場で開催しました。大村産の農畜産物の試食・即売ブースには、長蛇の列ができる大盛況。また、今年は、養豚に関する絵本の読み聞かせも行われ、子どもたちは、命の大切さを学びました。この絵本は、大村市養豚振興協議会から、市に寄贈いただき、市内の小学校や図書館で読むことができます。



## 文化の秋・食欲の秋を堪能

「おおむら秋まつり」と「当地自慢グルメフェアinおおむら」がさくらホール駐車場で開催されました。会場には、県内のグルメ37店舗が集まり、約1万6千人の来場者で賑わいました。ステージ前では郷土芸能などが披露され、「水主町コッコデシヨ」では空高く舞った太鼓山を、担ぎ手が受け止めると、観客から大きな拍手が送られました。



## おおむら \ ニュース /



11/8

### 幹線道路の利便性向上のために 大村市内幹線道路整備促進期成会要望活動

国道34号等大村市内幹線道路整備促進期成会は、財務省や国土交通省、県選出国會議員に対し、国道34号大村拡幅や幹線道路の整備促進について要望活動を行いました。整備がもたらす長期経済効果などについて説明し、来年度の更なる予算確保を要望しました。今後も、市民生活に欠かせない道路の利便性向上のため、要望活動を進めていきます。



11/3

### 四少年がつないだ縁 ローマ教皇来崎記念シンポジウム

ローマ教皇の来崎を記念したシンポジウムを郡コミセンで開催しました。基調講演では、前大浦天主堂キリシタン博物館研究部長の大石氏が、天正遣欧少年使節団がローマ教皇を謁見した際の様子などを紹介。その後、日本二十六聖人記念館館長ヴィタリ神父、大村史談会久田松氏、園田市長を交えて「ローマ教皇来崎とその意義」について討議しました。